

Manifestations 2016

6 octobre	Assemblée mensuelle
8-9 octobre	Corvée & Chasse à courre
3 novembre	Assemblée mensuelle
5 novembre	Montage télési
10 décembre	Assemblée générale et repas

Annonces d'occupation du chalet

18-19 septembre Laurent Leclercq, 15 pers.

23-25 septembre Didier Meyer, 20 pers.

MEMBRES COMITES

Comité Président : Steve Bovard, Vice-Président : Nicolas Schreiner, Caissier : René Schreiner, Secrétaire : Jean-Pierre Bovard

Commission de chalet Président : Pierre-Yves Niklas, Membres : Michel Cavin, Daniel Rod, Jean-François Niklas

Télési Président : Blaise Jeanneret, Secrétaire : Jean-Pierre Bovard

Vérificateurs des comptes 1^{er} vérificateur : Didier Meyer, 2^{ème} vérificateur : Cédric Buttex, Suppléant : Laurent Leclercq



La Rédac

Pour adresse : S. Bovard,
Ch. des Pins 2, 1034 Boussems
021 731 56 08
E-mail: gazette@rhodo.ch



RHODO Gazette

Le journal du Rhododendron Lausanne Société de sports alpins Fondée en 1910

Édition de mois de septembre 2016

Numéro 137

EDITO

Malheureusement, pour cette rentrée, une triste nouvelle nous est parvenue puisque Janine, l'épouse de Jean-Paul, est décédée. Toutes nos pensées à sa famille.

Une note plus gaie avec la sortie famille, qui s'est déroulée sous le soleil, début septembre.

Et n'oubliez pas la corvée d'octobre qui s'approche. On compte sur vous comme toujours.



Procès-verbal de l'assemblée du 1^{er} septembre 2016 à Epalinges

Présents : J-P Bovard, Frédo Schreiner, René Schreiner, Pierre-Alain Buttex, Jean-François Niklas.

Excusés : 9

C'est à 20h40 que notre caissier René Schreiner (Président ad-intérim) ouvre les débats en regrettant la faible assistance. Il passe ensuite la parole au secrétaire pour le point 1 de l'ordre du jour soit :

1. Lecture du PV :

Notre dernière réunion s'étant déroulée lors de la visite des caves Fromco à Moudon, aucun PV n'a été établi.

2. Correspondance

Le caissier a reçu une correspondance des impôts l'informant d'un ajustement (légère augmentation)

3. Manifestations

3 et 4 septembre 2016 sortie famille.

8 – 9 octobre corvée d'automne et repas chasse. Détails suivront dans la gazette pour les travaux à effectuer et les inscriptions pour le repas.

4. Chalet

La débroussailleuse présentant des difficultés de mise en route sera conduite à l'atelier de réparation. Frédo se charge de faire le nécessaire pour qu'elle soit opérationnelle lors de la corvée.

La tondeuse arrivant en fin de mandat sera remplacée par une neuve vu son état. J-P Bovard profitera d'une action ½ prix à la Coop (425.—frs).

Les travaux de finition de la cuisine seront définis après contact avec Michel.

D'autre part, après examen et renseignements auprès de l'ECA, il apparaît que nous devons placer nos bouteilles de gaz à l'extérieur. J-F suit et étudie le problème.

Le débroussaillage de la partie télési sera entrepris au printemps après avis de nos amis de la pente qui ont constaté que les ronces et autres arbustes étaient plus tendres.

Suite à une demande de réservation pour le week-end du Jeûne, Jean-François pose la question de savoir si, lors de week-end prolongé, le chalet ne devrait pas être réservé aux membres. Ce sujet amenant une discussion animée, il sera repris en assemblée générale afin de clarifier le problème qui découle d'une interprétation d'un mot.



Corvée des 8 et 9 octobre 2016

Nous avons prévu d'effectuer les finitions des travaux relatifs à la cuisine.

Une liste détaillée (menuiserie et électricité) va être établie, et le matériel nécessaire acheté, afin que tout soit à disposition pour qu'un point final soit mis, mais il faut être conscient qu'il y a encore du travail!

Nous avons acheté et reçu 400 litres de mazout qu'il faut transvaser dans la citerne.

Il faut préparer un emplacement pour les bouteilles de gaz qui doivent, selon les normes, être stockées à l'extérieur.

Nous avons prévu une remorque pour descendre toute la ferraille et autres déchets qui seront livrés à la déchetterie, donc quelques voyages à faire.

Nous devrions recevoir une nouvelle tondeuse, et la débroussailleuse devrait être réparée: donc les abords du chalet devront faire l'objet d'un traitement adéquat.

Alors les amis, au vu de ce qui est inscrit ci-dessus, il ne faut pas se dire qu'on participera à la suivante.

Les repas :

Vendredi soir : fondue sortie des sacs

Samedi midi : selon l'humeur du chef

Samedi soir : chasse grand veneur avec ses accompagnements raffinés habituels

Dimanche midi : les restes de tout

Les frais des repas sont partagés entre les participants.

Attention: les petits déjeuners sont également sortis des sacs.

Pour l'organisation il faut s'inscrire SVP pour les repas du samedi avant le 5 octobre. Celui qui ne s'inscrit pas sera nommé d'office pour l'organisation de la prochaine manifestation.

Inscription à jfniklas@bluewin.ch ou 079 658 78 10.



Tout le monde est là ?



Nouvel aménagement du chalet ?
(au musée des miniatures)



Salut les filles !



Mais qu'est-ce-qu'il se passe là-haut ??



Délicieux et sympathique souper



Ça c'est du cocktail !!

5. Caisse

Rien de spécial. René signale que la fréquentation du chalet est dans les normes, voire supérieure à l'année passée.

6. WEB

A suivre.

7. Divers et propositions individuelles

René signale qu'il faut gentiment préparer le 75ème et l'inauguration de la cuisine. Le weekend de l'ascension, le samedi en particulier, pourrait convenir. A suivre.

Les débats se terminent à 22h20.

Le secrétaire : J-P Bovard



Note triste...

Les familles Baud sont à nouveau dans la tristesse. Janine, épouse de Jean-Paul, nous a quittés. Atteinte dans sa santé, elle a lutté longtemps contre la maladie. Elle était membre fondatrice du chœur mixte avec lequel elle a participé à de nombreuses manifestations, avec le calme et le sourire qu'on lui connaissait. Nous aimerions par ces quelques mots apporter à Jean-Paul, à ses deux filles Carole et Valérie, à sa sœur Eliane, à sa belle-sœur l'autre Janine, à sa belle-sœur et son beau-frère Georgette et Christian, ainsi qu'à tous les enfants, le soutien de notre amitié ; nous pensons à vous et partageons votre deuil.

... et rubrique santé

Comme si cela ne suffisait pas, Christian, lors d'une visite à Janine, a fait un malaise et lors de sa chute il s'est brisé une vertèbre cervicale. Il a dû subir une importante opération pour alléger la pression sur la moelle épinière. Il est maintenant en phase de remise en forme et nous formons tous nos vœux pour un rétablissement complet.

Pascal Giacomelli, notre homme volant du Rhodo, s'est loupé lors d'un atterrissage en parapente et s'est blessé assez grièvement à un pied, d'où un séjour forcé au CHUV. Bon rétablissement également.

Une note plus gaie : Raymond et Madeleine Oesch sont grands-parents d'un petit Henri, fils de Christian. Félicitations et grosses bises à toute la famille.

Sortie famille 3-4 septembre 2016

Le week-end du 3-4 septembre, c'était la sortie famille, qui nous a menés par monts et par vaux, mais surtout par l'autoroute jusqu'à Lyon. A 10h nous étions devant le musée des miniatures, après avoir passé à travers quelques traboules. Le musée présente des maquettes et des objets du 7ème art, surtout futuristes et d'horreur. La visite est sympa, et on voit chaque fois des éléments nouveaux. La langue pendante, dans cette zone touristique, nous sommes passés devant pleins de terrasses sympathiques, où toutes les tables étaient dressées pour le repas, sauf au Kuba libre qui nous a accueillis avec le sourire (*et une queue de chien écrasée, trop long à expliquer*). Le reste du groupe (*qui avait un peu moins soif*) a trouvé son bonheur dans un autre joli troquet, où le picon bière et même un cocktail au nom évocateur ont rafraîchi les gosiers. Puis traversée du Rhône par la passerelle du palais de justice pour atteindre le bistrot de Lyon qui nous attend pour le repas de remise en conditions. L'après-midi étant libre, pour notre part, nous avons pris le parti de nous asseoir dans un bateau avec lequel nous avons déambulé le long du Rhône et de la Saône, passant par la convergence, nouveau quartier avec des bâtiments, dont un musée à l'architecture moderne super magnifique. Retrouvailles avec le reste de la troupe, chargée de cornets d'achats divers (*ouiiii, trop bien!*), et départ avec le bus pour l'hôtel situé dans la grande banlieue de Lyon. Bel établissement moderne, tout neuf, belles chambres (*surtout la 129 !*) et repas excellent (*et serveur aussi, même s'il se « rabaissait »*). Cocktails au bar pour quelques-uns, dont un bleu lagune, magnifique! Le lendemain, reprise du car, pour aller visiter le musée des frères Lumière, dans le 8ème arrondissement de Lyon. Ce musée peut être vu plusieurs fois, c'est chaque fois un grand plaisir. Après la visite, reprise du car et direction Pérouge en zigzagant à travers Lyon, le chauffeur n'était pas très copain avec son GPS, et on a eu l'occasion de passer à deux reprises dans un marché d'échange de vêtements et autres choses, où on se rend compte que nous jetons des choses chez nous qui feraient le bonheur de beaucoup de monde à 2 heures de voiture. Donc après bien des hésitations, nous sommes arrivés à Pérouges où nous étions attendus pour manger une sympathique pierrade et pour une petite visite de la cité. J'ai vu qu'il y avait une pétition pour goudronner les rues, et bien je l'ai signée. Reprise du car, et retour au bercail, avec relativement peu de bruit dans les travées. Bravo à l'organisation, merci, c'était sympa. L'an prochain c'est Bébelle qui organise.....j'espère qu'on aura moins soif !

Juan (et Sabine B.)



Métro new-yorkais miniature



Les plus jeunes mais déjà plus miniatures



Dîner au bistrot de Lyon

